



FORTIN Maipocho, domingo 15 de julio 1990 000179704 8099 23

PROVINCIAS • PROVINCIAS • PROVINCIAS • PROVINCIAS • PROVINCIAS • PROVINCIAS



Seis días de homenajes le rindió Temuco

Emocionante y popular fue semana nerudiana

da, en especial de su época temuquense, con texto del poeta local Bernardo Reyes; una exposición fotográfica que se mostró en la sala de la plaza Aníbal Pinto; recitales de poetas de la región; conferencias a cargo de los artistas invitados; inauguración de bibliotecas populares; charlas y homenajes populares, como la ofrenda de un clavel para Neruda, que se realizó en una calle céntrica.

Los actos fueron posibles por la activa colaboración y ayuda financiera aportada por la municipalidad de Temuco y su alcalde, Camilo Salvo, y la intendencia regional, que encabezó Fernando Chuecas.

Durante toda la duración de la semana nerudiana estuvo izado el pabellón del poeta; la encinita azul con el "pez cardinal", como le llamaba Neruda, y que iba cada día

artistas locales.

El cierre de la semana nerudiana se registró el sábado cuando representantes de la Fundación Neruda hicieron entrega a la biblioteca Municipal de una valiosa donación de libros con obras de este hijo ilustre de Temuco y sobre el poeta.

En esta oportunidad también se descubrió un busto de Pablo Neruda, obra del escultor temuquense, Guillermo Marín, que quedó instalado en la avenida Balmaceda, frente al liceo de hombres que lleva el nombre del autor de *Canto General*.

TODAS LAS ARTES

El programa realizado contó con el estreno de un video sobre la vida de Neruda.

Esta es la hermosa ilustración que llevó el programa de la semana nerudiana con que Temuco recordó a su poeta. Arriba, a la izquierda, la foto de la bandera de Neruda que permaneció izada todos estos días

CULTURA EN DEMOCRACIA

La exposición de 32 foto-

fue realizada por el cineasta y fotógrafo Oscar Arias, quien encabezó un equipo de la Secretaría Regional de prensa.

Arias, al inaugurar la exposición, agradeció el apoyo de familias de Temuco que permitieron la copia de originales de gran valor. "Que estas imágenes, recuerdos familiares y de la identificación permanente de Neruda con Temuco, sean atesoradas por la ciudad", expresó.

El secretario regional ministerial de Gobierno, Juilio Cisternas, al inaugurar dicha exposición, señaló el valor de lo que sería esta primera semana nerudiana, que contó con el entusiasmo apoyado de la SECH y la Apech, filiales de Temuco. "Hay creación de cultura sólo cuando hay indagación, experimentación, siendo imposible en democracia que la cultura se genere desde arriba, siendo esta semana una expresión de lo que son los sentimientos de este pueblo, de todos nosotros, con uno de los más grandes valores de Chile y de la literatura contemporánea".

Emocionante y popular fue semana nerudiana [artículo] Eduardo Díaz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Díaz Carrasco, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emocionante y popular fue semana nerudiana [artículo] Eduardo Díaz. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile